

République tchèque

●Pragomedica, Pragopharma et Pragooptika sont de grandes foires internationales annuelles du matériel médical et pharmaceutique; elles se tiendront à Prague en avril.

●Pragodent est une exposition internationale de produits dentaires tenue à Prague au début de novembre.

●MEFA est la plus grande foire internationale tchèque des produits médicaux et pharmaceutiques; elle se tient à Brno, en novembre de chaque année.

Slovaquie

●Slovmedica, Slovfarma et Slovregula sont de grandes foires internationales slovaques des produits pharmaceutiques et médicaux; elles se tiennent à Bratislava, en octobre de chaque année.

Pologne

●SALMED est une foire commerciale du matériel médical; elle se tient en mars à Poznan, en Pologne.

CONSTRUCTION ET PRODUITS CONNEXES

Survol

Le taux de croissance global de la région du CEFTA dans le secteur de la

construction devrait osciller autour de 10 %, à l'exception possible de la Hongrie, qui a un taux plus faible. La demande non comblée pendant la période communiste n'a pas encore été satisfaite. Les domaines les plus intéressants sont la rénovation et l'expansion des logements résidentiels, des édifices commerciaux et des infrastructures routières et ferroviaires.

Possibilités et contraintes

La région offre un bon marché pour certains bâtiments préfabriqués, les matériaux de construction à haut rendement énergétique, le bois de construction, les bardeaux, les cloisons sèches, les portes, les fenêtres, les panneaux, les matériaux de toiture, la plomberie, les pompes à chaleur, le placage et les ouvrages de menuiserie. Les transferts de technologie sont aussi recherchés, surtout en ce qui concerne les maisons préfabriquées à ossature de bois. Nombre de résidents de l'Europe centrale croient encore qu'une maison à ossature de bois est instable et constitue un risque d'incendie; il faut donc dissiper ces opinions fausses. Une aide est encore requise au niveau institutionnel pour l'adaptation des lois et des règlements.

La progression actuelle du secteur de la construction révèle une économie saine. L'introduction du financement hypothécaire développera davantage le secteur de l'habitation. L'obtention d'une hypothèque est encore difficile;